

La FSM confirme son soutien au peuple cubain



La Havane, 13 mai, (RHC).- La Fédération Syndicale Mondiale a confirmé ce vendredi son soutien au peuple et à la révolution cubaine.

C'est le secrétaire général de la FSM, George Mavrikos, qui a exprimé cette résolution au cours d'un entretien à Athènes avec Zelmys Maria Dominguez, ambassadrice de Cuba en Grèce.

Le secrétaire général de la FSM a condamné le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà et il a confirmé le soutien des syndicats progressistes du monde à la bataille pour la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantanamo.

L'ambassadrice de Cuba en Grèce a profité de l'occasion pour exprimer ses compliments à George Mavrikos car il a été décoré, lors de sa récente visite à La Havane, de la médaille de l'Amitié, une haute distinction décernée par le Conseil d'État de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129708-la-fsm-confirme-son-soutien-au-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba